

Editorial



Este número de **Biblioteca Universitaria** presenta una serie de contribuciones sobre temas de actualidad y de especial interés para los profesionales y estudiantes de la bibliotecología y la ciencia de la información. Los temas tratados aquí incluyen aspectos relacionados con la normalización de revistas científicas mexicanas; el proyecto Xanadú como antecedente que en cierta forma inspiró la creación de la Internet; historia de la administración de bibliotecas en el México de los años veinte; elementos para la implantación de técnicas de mercadotecnia en bibliotecas universitarias; datos biográficos de bibliotecarios distinguidos, así como noticias de eventos y reuniones académicas en las áreas de nuestro interés profesional.

Asimismo, el lector encontrará algunos cambios en la gestión editorial de la revista, como la modificación del subtítulo, la cual tiene como objetivo reflejar la nueva orientación, en cuanto a contenido y presentación, de la nueva época de la revista. Para facilitar la recuperación de información así como el indizado en bases de datos y servicios de resúmenes se han integrado a los artículos los siguientes elementos: resumen, abstract, palabras clave y keywords. Se actualizaron las instrucciones a los autores; se estableció un Consejo Editorial y se ha invitado a participar como dictaminadores a profesionales con experiencia en las materias que se difunden a través de **Biblioteca Universitaria**.

En este sentido, se está conformando el Comité Editorial de la revista con distinguidos profesionales y especialistas del campo de la bibliotecología, de la documentación y de la ciencia de la información de la UNAM, y de otras instituciones de enseñanza superior e investigación, tanto nacionales como extranjeras, con el objeto de elevar el nivel académico de la publicación. Todos estos cambios pretenden aumentar la calidad y el prestigio de la revista como vehículo de diseminación de la actividad bibliotecológica en México.

Queremos agradecer muy especialmente a los autores que enviaron contribuciones a la revista. Todas son bienvenidas y tienen un gran valor para el equipo editorial de **Biblioteca Universitaria**. De igual manera invitamos a nuestros lectores a compartir con la comunidad universitaria sus experiencias profesionales e investigaciones a través de nuestra revista.

Finalmente, los invitamos a visitar el sitio web de la Dirección General de Bibliotecas, donde además de encontrar los textos completos de la revista —cuya colección en formato electrónico estará completa en breve—, podrán acceder a un universo de información en todas las áreas del conocimiento.